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① 今回このプログラムに参加して、自分の語学学習への取り組みについてとても見直しました。今まで第

二外国語として選択し学習してきた朝鮮語ですが、その学習は授業で与えられたことを最低限こなすも

ので、実践に使えるものとは程遠いものでした。しかし今回延世大学で受けた授業は基本的に全て朝鮮

語で進行され、朝鮮語を用いてしか自分の意思を伝えられない環境でした。さらに、授業の内容も、延

世大学語学堂の長い歴史の中で洗練されてきた質の高い授業で、外国人が朝鮮語を学ぶための最高の環

境でした。今回このプログラムを通して、実際に今までに比べるとはるかに実践に使える朝鮮語能力を

身に着けることができました。これから今身に着けている語学力が低下しないように、またさらに進化

できるようにもっと学習を続けていきたいと前向きに考えるようになりました。 

② 私は今まで留学の経験や長期の海外旅行の経験はなく、日本で長く暮らしてきました。今回韓国で 3週

間生活をしてみて、今まで日本において当たり前だと思っていたことが決して当たり前ではなかった

り、韓国ならではの風習や文化に直接触れることができてとても良い経験になりました。また、こうし

た海外での経験から、自分がこれまでどれほど狭く限られた価値観の中で生きてきたかを少し考えさせ

られました。これまでも大学在学中に留学がしたいという思いはありましたが、こんかいのプログラム

を終えてその考えをより強く持つようになりました。韓国だけに限らず、そのほかの国も訪れてまた別

の価値観に触れてみたいと今は強く思っています。 

③ 今回のプログラムの内容にはとても門族しています。平日の午前からお昼にかけて授業があることで、

午後にはその日の復習や宿題、次の授業に向けた予習にじっくりと時間をかけることができ、また午後

から町に繰り出して本場の韓国の生活に触れたり歴史的な名所を訪れることも出来ました。また韓国人

のバディーも付けてくださり、韓国語の学習を手助けしてもらったり色々な場所に連れて行ってもらっ

たりもしました。授業の内容も自分のレベルに合わせたクラス編成で、クラスメイト達も皆向上心を持

って学習する方ばかりだったので、とても刺激になりました。 

④ 今まで進路に関しては日本の教育にかかわることの携わっていきたいと考えてきました。しかし今回海

外での経験を終えて、もっと自国だけでなく視野を広げ、海外でも経験を積んでからこそ見えてくるも

のもあるのではないかと思うようになりました。また、日韓の国際関係をはじめとする国際交流の分野

にも興味がわいてきました。自分の将来においてとても貴重な経験になりました。 
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